
医療法人社団順朋会再生医療等委員会 議事録 

 

 

日時： 2023 年 10 月 5 日（木） 19:00～20:00 

場所： 東京都新宿区市谷本村町 2-11 外濠スカイビル 2F 

コアフロント株式会社 会議室 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモートに

よる参加） 

氏名 性別 
委員会設置者

との利害関係 

a-2 ○R 尾崎 治夫 男 有 

a-2 ○R 尾崎 照代 女 有 

a-2 × 木村 陽介 男 無 

a-1 × 板谷 敏光 男 無 

a-2 × 朽木 律子 女 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 男 無 

b × 小川 義龍 男 無 

b ○R 大須賀 裕介 男 無 

c ○R 平木 正則 男 無 

c × 榎本 未央 女 無 

 

構成要件 

a-1. 医学・医療 1 

 

医学又は医療の専門家であって、再生医療等について十分な科学的知見

及び医療上の識見を有する者 

a-2. 医学・医療 2 a-1に該当する者以外の医学又は医療の専門家 

b.  法律・生命倫理 

 

医学又は医療分野における人権の尊重に関して理解のある法律に関する

専門家又は生命倫理に関する識見を有する者 

c.  一般 a-1、a-2及び bに掲げる者以外の一般の立場の者 

 

議題： 

・今回の審査対象 

１．新規提供計画 

２．定期報告 

３．変更届 

※詳細は別紙「審査の記録」参照。 

 

  



１．新規提供計画 

・医療機関より提出された新規提供計画について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある

場合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2023 年 10 月 2 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された提供計画の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した提供計画の内容について、再生医療等提供基準に従って計画されており、

再生医療等の提供に問題がないことを審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

２．定期報告 

・医療機関より提出された定期報告書について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場

合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2023 年 10 月 2 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、一部の報告書に関しては内容

について確認・修正の依頼をした。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された定期報告書の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した定期報告書の内容について当該再生医療等の提供に問題がなかったこと

を、審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

３．変更届 

・医療機関より提出された変更届について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場合は

医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2023 年 10 月 2 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された変更届の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した変更届の内容について、再生医療等の提供に問題がないことを審査に参

加した委員全員の一致で確認した。 

 



受付番号
細胞加工

物
医院名

都道府
県

★提供計画（新規）

1 03-152-17 CGF 医療法人社団ALBA　ALBA歯科＆矯正歯科 セレオ八王子東京都
2 03-152-18 CGF 医療法人社団ALBA　ALBA歯科＆矯正歯科 海老名マルイ神奈川県
3 03-291-11 CGF 医療法人社団ブライトデンタルケア 福岡天神リボン歯科・矯正歯科福岡県
4 e03-363 CGF 医療法人社団鈴蘭会　千葉総合歯科稲毛 矯正歯科 千葉県
5 07-227 CGF 医療法人 古川歯科クリニック 福岡県

★提供定期報告

1 01-049 CGF 医療法人社団 平和通り歯科医院 北海道
2 e02-018h CGF 医療法人貴宝選会 佐々木歯科医院 岩手県
3 02-083 PRP 三浦歯科医院 岩手県
4 02-085 CGF 医療法人邦陽会 松舘歯科医院 岩手県
5 02-091 PRF こいわ歯科クリニック 岩手県
6 03-040h-2 CGF 医療法人社団さとうDC　さとうデンタルクリニック 池袋東口駅前院東京都
7 03-040h-3 CGF 医療法人社団さとうDC さとうデンタルクリニック 西新橋院 東京都
8 03-110-3 PRF 医療法人ブライトティース ハートデンタルクリニック溝の口駅前神奈川県
9 03-152-1 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科＆矯正歯科 神奈川県

10 03-152-4 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科&矯正歯科　溝の口 神奈川県
11 03-363 GRF 千葉総合歯科稲毛　矯正歯科 千葉県
12 03-407 CGF 医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 埼玉県
13 03-410 CGF 医療法人生きる会 白鳥歯科・矯正歯科 埼玉県
14 e03-426 CGF 医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 長野県
15 03-442 CGF 医療法人社団ともしび会 MFデンタルクリニック 千葉県
16 03-453 CGF 医療法人社団清松会 のかりや歯科 東京都
17 03-490 CGF 医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス表参道 東京都
18 03-490-2 CGF 医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス米子分院 鳥取県
19 03-497 PRF 独立行政法人国立病院機構　千葉医療センター 千葉県
20 03-606 CGF 医療法人大明会 中村歯科医院 埼玉県
21 03-609 CGF タムラタイチ歯科診療所 東京都
22 03-616-4 CGF 医療法人社団池田会 亀戸歯科 東京都
23 03-656 CGF 野口歯科医院 東京都
24 03-669 CGF 医療法人社団AZ AZデンタルクリニック笹塚 東京都
25 03-671 CGF 医療法人社団応佳会 市来歯科医院 東京都
26 04-139 CGF すすむ歯科クリニック 愛知県
27 05-184 CGF 医療法人 田中歯科医院 大阪府
28 05-205h CGF 医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス 大阪府
29 05-205h-2 CGF 医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス　花園分院 大阪府
30 05-206 CGF 医療法人孝奏会 なかじま歯科クリニック 大阪府
31 05-231 CGF 医療法人たつみ会 どい歯科クリニック 大阪府
32 05-232h CGF 医療法人社団 にしうら歯科クリニック 兵庫県
33 e06-013h CGF 医療法人こころ ソフィアデンタル 高知県
34 e06-020 CGF 医療法人社団雅月会 いちはら歯科クリニック 香川県
35 07-148h PRF 国立大学法人九州大学 九州大学病院 福岡県
36 07-184 CGF くろいわ総合歯科クリニック 福岡県

★提供計画（変更届）

1 03-152-7 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科&矯正歯科　登戸 神奈川県
2 03-324 CGF 医療法人希城会 大塚歯科医院 埼玉県
3 e04-116 CGF 医療法人明察会 ナオキ歯科 愛知県



 

審査の記録 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 セレオ八王子 

 

再生医療等提供計画受領日：2023年 9月 29日 

 

事前審査日：2023年 10月 2日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時：2023年 10月 5日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 



審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 セレオ八王子 管理者 中川 裕介氏より提出された再生

医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席予定の他の委

員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準にしたがって

計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑えるよう留意して

下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同じため、品質管理が適切に行われるよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機

関管理者に随時報告するよう留意するよう意見が出た。  

・今後も最新の知見を得るために継続的に関連文献の査読、関連学会、研修会等への参加が推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当該提供計画を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されていることを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

再生医療等を提供する際には下記点に留意するよう医療機関へ指摘することに全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

 

 

          2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



 

審査の記録 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 海老名マルイ 

 

再生医療等提供計画受領日：2023年 9月 29日 

 

事前審査日：2023年 10月 2日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時：2023年 10月 5日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 



審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 海老名マルイ 管理者 大澤 慎太郎氏より提出された再

生医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席予定の他の委

員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準にしたがって

計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑えるよう留意して

下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同じため、品質管理が適切に行われるよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機

関管理者に随時報告するよう留意するよう意見が出た。  

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がない者を含むため、特定細胞加工物

を初めて使用する際には事前に関連文献の査読、関連学会、研修会等への参加、知識及び経験のある歯

科医師に指導を受ける等のことが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当該提供計画を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されていることを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

再生医療等を提供する際には下記点に留意するよう医療機関へ指摘することに全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

 

 

          2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



 

審査の記録 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ブライトデンタルケア 福岡天神リボン歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2023年 9月 29日 

 

事前審査日：2023年 10月 2日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時：2023年 10月 5日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 



審査の内容 

 

医療法人社団ブライトデンタルケア 福岡天神リボン歯科・矯正歯科 管理者 大森 正義氏より提出され

た再生医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査し

た。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席予定の他の委

員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準にしたがって

計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑えるよう留意して

下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同じため、品質管理が適切に行われるよう留意するよう意見が出た。 

・実施者が提供機関管理者と異なるため、実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告

するよう留意するよう意見が出た。 

・今後も最新の知見を得るために継続的に関連文献の査読、関連学会、研修会等への参加が推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当該提供計画を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されていることを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

再生医療等を提供する際には下記点に留意するよう医療機関へ指摘することに全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

 

 

          2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



 

審査の記録 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団鈴蘭会 千葉総合歯科稲毛 矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2023年 9月 29日 

 

事前審査日：2023年 10月 2日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時：2023年 10月 5日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 



審査の内容 

 

医療法人社団鈴蘭会 千葉総合歯科稲毛 矯正歯科 管理者 鈴木 常夫氏より提出された再生医療等提

供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席予定の他の委

員にも本審査前に確認済みである。 

当該医療機関については、個人開設の診療所として提出していた再生医療等提供計画に関して、法人化

後も提供を継続するために届出を行うことを確認した。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準にしたがって

計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑えるよう留意して

下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同じため、品質管理が適切に行われるよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機

関管理者に随時報告するよう留意するよう意見が出た。  

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がない者を含むため、特定細胞加工物

を初めて使用する際には事前に関連文献の査読、関連学会、研修会等への参加、知識及び経験のある歯

科医師に指導を受ける等のことが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当該提供計画を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されていることを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

再生医療等を提供する際には下記点に留意するよう医療機関へ指摘することに全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は実施責任者、及び、提供機関管理者に随時報告する。 

 

 

          2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



 

審査の記録 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 古川歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2023年 9月 29日 

 

事前審査日：2023年 10月 2日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時：2023年 10月 5日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 



審査の内容 

 

医療法人 古川歯科クリニック 管理者 古川 耕治氏より提出された再生医療等提供計画について、下記

の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席予定の他の委

員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準にしたがって

計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑えるよう留意して

下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同じため、品質管理が適切に行われるよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がないため、特定細胞加工物を初めて

使用する際には事前に関連文献の査読、関連学会、研修会等への参加、知識及び経験のある歯科医師に

指導を受ける等のことが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当該提供計画を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されていることを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

再生医療等を提供する際には下記点に留意するよう医療機関へ指摘することに全会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

 

 

          2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 平和通り歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 5月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団 平和通り歯科医院 管理者 杉澤 裕氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨様組織ができていることを確認しており、科学

的根拠として妥当であると判断しました。 

＊操作性の向上についても記載されている内容は特定細胞加工物の効果として妥当であると判断しま

した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人貴宝選会 佐々木歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 6月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人貴宝選会 佐々木歯科医院 管理者 佐々木 正博氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

三浦歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 4月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を用いた口腔内組織の再生医療」提供

状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

三浦歯科医院 管理者 三浦 滋氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通

り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨様組織ができていることを確認しており、科学

的根拠として妥当であると判断しました。 

＊創傷治癒に関しても歯科医師の経験から治癒促進の効果を確認しており、再生医療の効果として妥

当であると判断しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人邦陽会 松舘歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 8月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人邦陽会 松舘歯科医院 管理者 松舘 邦彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

こいわ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2021年 7月 23日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

こいわ歯科クリニック 管理者 小岩 竜太郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、歯科医師の経験に

基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短縮された日数等についても妥

当であると判断しました。 

＊骨造成の効果についてもレントゲン等により骨様組織ができていることを確認しており、科学的根

拠として妥当であると判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団さとう DC さとうデンタルクリニック 池袋東口駅前院 

 

再生医療等提供計画受領日：2021年 9月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団さとう DC さとうデンタルクリニック 池袋東口駅前院 管理者 髙西 桂氏より提出

された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団さとう DC さとうデンタルクリニック 西新橋院 

 

再生医療等提供計画受領日：2021年 9月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団さとう DC さとうデンタルクリニック 西新橋院 管理者 関戸 唯氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人ブライトティース ハートデンタルクリニック溝の口駅前 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 7月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人ブライトティース ハートデンタルクリニック溝の口駅前 管理者 髙橋 璋氏より提出され

た再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科＆矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 3月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA歯科＆矯正歯科 管理者 柴田 裕功氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 溝の口 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 5月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA歯科&矯正歯科 溝の口 管理者 井出 安氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨様組織ができていることを確認しており、科学

的根拠として妥当であると判断しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

千葉総合歯科稲毛 矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 GRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

千葉総合歯科稲毛 矯正歯科 管理者 鈴木 常夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・当該医療機関については法人化に伴い、今後法人として新しく提供計画を提出する旨の連絡があり、

本審査前に事務局から各委員へも伝達された。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等に

ついても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼今後法人化されるとのことであるため、法人として届出を完了した後に再生医療を実施して下さい。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」としたが、今後は法人化に伴い新たに提供計画を提

出することを確認した。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼今後法人化されるとのことであるため、法人として届出を完了した後に再生医療を実施して下さい。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 管理者 沼尻 克美氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人生きる会 白鳥歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人生きる会 白鳥歯科・矯正歯科 管理者 白鳥 裕一氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨様組織ができていることを確認しており、科学

的根拠として妥当であると判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要がありま

す。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 6月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 管理者 木下 龍二郎氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ともしび会 MF デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団ともしび会 MFデンタルクリニック 管理者 保田 靖氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団清松会 のかりや歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 6月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用いた口腔内組

織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団清松会 のかりや歯科 管理者 野苅家 淸氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス表参道 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス表参道 管理者 高橋 美由貴氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス米子分院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団聖雅会 原田デンタルオフィス米子分院 管理者 原田 雅夫氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

独立行政法人国立病院機構 千葉医療センター 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

独立行政法人国立病院機構 千葉医療センター 管理者 森嶋 友一氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人大明会 中村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 8月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人大明会 中村歯科医院 管理者 中村 直史氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

タムラタイチ歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 8月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

タムラタイチ歯科診療所 管理者 田村 太一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団池田会 亀戸歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 7月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団池田会 亀戸歯科 管理者 池田 寛氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

野口歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 6月 17日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

野口歯科医院 管理者 野口 剛雄氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 AZ AZ デンタルクリニック笹塚 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 7月 21日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団 AZ AZデンタルクリニック笹塚 管理者 樋口 暢子氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団応佳会 市来歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 9月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団応佳会 市来歯科医院 管理者 湯川 慎太郎氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊創傷治癒の促進に関しても歯科医師の判断で処置後の状態が良好であることを確認しており、再生

医療の効果として妥当であると判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

すすむ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 9月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

すすむ歯科クリニック 管理者 近藤 晋氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 田中歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人 田中歯科医院 管理者 田中 茂夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス 管理者 橋本 宝恵氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス 花園分院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人開成会 ハシモトデンタルオフィス 花園分院 管理者 叶松 亜希子氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人孝奏会 なかじま歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 7月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人孝奏会 なかじま歯科クリニック 管理者 中島 奈津紀氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人たつみ会 どい歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 5月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人たつみ会 どい歯科クリニック 管理者 土井 守雄氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 にしうら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 6月 18日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団 にしうら歯科クリニック 管理者 西浦 宏宰氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上については特定細胞加工物の効果として妥当な内

容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人こころ ソフィアデンタル 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 7月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人こころ ソフィアデンタル 管理者 濱田 正人氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

■追記 

後日、管理者氏名に誤りがあったことが分かり、変更手続き完了後に新しい管理者氏名にて書類を

作成しなおした。 

 

2023年 10月 25日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団雅月会 いちはら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 8月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

医療法人社団雅月会 いちはら歯科クリニック 管理者 市原 雅也氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

＊関連学会・セミナーへの参加も確認しました。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

国立大学法人九州大学 九州大学病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 7月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

国立大学法人九州大学 九州大学病院 管理者 中村 雅史氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上については特定細胞加工物の効果として妥当な内

容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

くろいわ総合歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 7月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した口腔内

組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の内容 

 

くろいわ総合歯科クリニック 管理者 黒岩 浩介氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査前に

確認済みである。 

・事前審査では下記＊印の通りコメントがあり、本審査時に他の委員もこれに同意したことを確認し

た。 

＊再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされており、また、歯科医師の

経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び、加工物の使用によって短縮された日数等につ

いても科学的根拠として妥当な内容であり、特段留意すべき事項はないと判断しました。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はなく、

出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、その

他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断し、

また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、引き続き定期的な学会・研修会等への参加を推奨

します。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、その効

果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2023年 10月 5日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 
 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 登戸 

 

再生医療等提供計画受領日：2021年 1月 21日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療 ＜実施者変更の審査＞ 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の記録 
 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA  ALBA 歯科&矯正歯科 登戸 管理者 安田 直純氏より提出された

再生医療等提供計画事項変更届書について、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容  

・提出された変更届書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。  

・本審査時に、事前審査を行った黄委員から以下＊の通りコメントがあった。  

 

＊実施者、及び、実施責任者の変更については再生医療等提供の継続に問題ないと思いま

す。 

＊変更後の実施者に関しても、最新の知見を得るために継続的に関連文献の査読、関連学

会、研修会等へ参加する等のことを推奨します。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

 

■審議の結果  

 医療機関から提出された変更届書に関しては、再生医療等の提供に問題のないことを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

 

 

 

 

2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会



審査の記録 
 

 

 



審査の記録 
 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人希城会 大塚歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療 ＜施設番号

修正の審査＞ 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の記録 
 

審査の内容 

 

医療法人希城会 大塚歯科医院 管理者 大塚 利広氏より提出された再生医療等提供計

画事項変更届書について、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容  

・提出された変更届書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。  

・本審査時に、事前審査を行った黄委員から「当該変更内容については誤記の修正であり、

提供計画自体に変更はないため特段問題はないと判断しました」とのコメントがあった。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなく、当該変更届書を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

 

 

■審議の結果  

医療機関から提出された変更届書に関しては、再生医療等の提供に問題のないことを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

 

2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 



審査の記録 
 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人明察会 ナオキ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 3月 26日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2023 年 9 月 29 日 

 

事前審査日：2023 年 10 月 2 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2023 年 10 月 5 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療 ＜移転変更の審査＞ 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 

  



審査の記録 
 

審査の内容 

 

医療法人明察会 ナオキ歯科 管理者 渡邉 直樹氏より提出された再生医療等提供計画事

項変更届書について、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容  

・提出された変更届書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。  

・本審査時に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画の変更については移転後も特段

再生医療の提供に問題はないと説明があった。 

・当該医療機関については移転後に手続きを完了せずに再生医療等の提供を継続していた

が、実施した内容について有害事象等はなく、その後の経過観察でも安全性に問題がなか

ったことを確認した。 

・議長から、今後は遅滞なく届出手続きを行うよう留意するようとのコメントがあった。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなく、当該変更届書を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

 

 

■審議の結果  

医療機関から提出された変更届書に関しては、再生医療等の提供に問題のないことを確

認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

 

 

2023 年 10 月 5 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会



審査の記録 
 

 

 


